



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.eu/contenu/actualites-france-et-international/article/creation-de-l-association-valore-u>

# Création de l'association ValorE U - Association pour la Valorisation des Eaux Usées -

- contenu - Actualités France et international -



Date de mise en ligne : jeudi 10 mars 2016

---

OIEau

---

Les experts de la récupération de chaleur sur eaux usées annoncent la création de l'association ValorEU (Association pour la Valorisation des Eaux Usées).

Chaque jour, plus de 2 000 000 m<sup>3</sup> d'eau chaude sont consommés par les seuls logements français. C'est le premier poste de consommation d'énergie des nouveaux logements construits en 2015, et pourtant 75 % de cette chaleur finit aux égouts.

Forts de ce constat aberrant, des acteurs français développent et commercialisent des solutions pour récupérer la chaleur des eaux usées, jusqu'ici rejetée, et la valoriser en utilisant dans le bâtiment. La France possède la plus grande avance technologique au monde sur ce sujet, avec 18 brevets déposés depuis 2010 ! Ensemble, ils ont déjà récupéré 28 GWh, soit la consommation annuelle en eau chaude sanitaire de 13 500 foyers.

Aujourd'hui, la récupération de chaleur est en ébullition. La Loi sur la Transition Énergétique votée en août veut tripler la quantité de chaleur récupérée dans les bâtiments résidentiels et industriels.

Le texte de Loi sur la Transition Énergétique met l'accent sur ce segment d'activité qui s'inscrit pleinement dans le développement durable.